

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

n° 2023 - 59

27 juillet 2023

Déjeuner dansant du CCAS au Gosier

À l'occasion de la Semaine Bleue, un événement dédié aux personnes âgées, la municipalité du Gosier est heureuse d'annoncer la tenue d'un déjeuner dansant organisé par le Centre Communal d'Actions Sociales (CCAS) du Gosier. Cet événement festif aura lieu **le samedi 7 octobre 2023, de 12h à 18h, au palais des sports du Gosier**. Ce déjeuner dansant s'adresse spécifiquement aux habitants du Gosier âgés de 75 ans et plus. La municipalité encourage chaleureusement toutes les personnes éligibles à participer à cette journée conviviale et divertissante. Le déjeuner dansant du CCAS du Gosier est l'occasion idéale pour les habitants de notre commune de se retrouver, de partager des moments agréables et de renforcer les liens intergénérationnels. La Semaine Bleue est un moment privilégié pour rendre hommage aux seniors, en valorisant leur expérience et leur participation active à la vie locale. Pour s'inscrire à cet événement, il suffit de se rendre au CCAS du Gosier, pôle administratif Edmond Sainsily, du 17 juin au 17 septembre en se munissant d'une pièce d'identité et d'un justificatif de domicile. Une équipe dédiée sera présente pour accompagner les inscriptions et répondre à toutes les questions relatives à l'événement.

Pour obtenir plus d'informations, vous pouvez également contacter le 0590 84 99 20.